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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando informar 

se existe projeto e qual o custo para ampliar a ponte situada na Estrada Municipal José Benedito 

Marcondes Vieira, Bairro do Borba. 
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APROVADO 

1 4 JUN. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Considerando que é um pedido antigo dos moradores dessa região que transitam por essa ponte 

diariamente. 

Considerando que a ponte é muito estreita e com grande fluxo de veículos. 

Considerando que conforme Ofício 336/2021-GAB, em resposta ao Requerimento 85/2021 desse 

Vereador, veio como resposta que esse serviço depende de disponibilidade orçamentária para tal 

execução. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado Executivo Municipal, com cópia ao 

departamento competente, solicitando informar se existe projeto e qual o custo para ampliar a 

ponte situada na Estrada Municipal José Benedito Marcondes Vieira, Bairro do Borba. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 14 de junho de 2021. 
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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal junto ao Departamento competente solicitando informar a 

possibilidade de ampliar a ponte da Estrada Municipal José Benedito Marcondes Vieira. 
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APROVADO 

2 5 JAN. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Considerando que é um pedido antigo dos munícipes que transitam por esta ponte diariamente. 

Considerando que a ponte é muito estreita e com grande movimentação de veículos. 

Considerando que atrapalha o fluxo de veículos. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal junto ao 

Departamento competente solicitando informar a possibilidade de ampliar a ponte da Estrada 

Municipal José Benedito Marcondes Vieira, 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 25 de Janeiro de 2021. 
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ESTADO DE SÃO PAULO 

GABINETE DO PREFEITO 

Pindamonhangaba, 15 de fevereiro de 2021. 

Ofício n.° 336/2021 — GAB 

Prezado Senhor 

Em atenção ao requerimento n° 87/2021, do vereador José Carlos Gomes, 

que solicita informações acerca de ampliação de ponte; informamos, conforme 

reportado pela Secretaria competente, que os serviços públicos dependem de 

disponibilidade orçamentária para a execução. 

Sem mais para o momento, aproveito a oportunidade para renovar protestos 

de estima e consideração. 
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Isael Domingues 
Prefeito Municipal 

Exmo. Sr. 
José Carlos Gomes 
Presidente da Câmara Municipal de Pindamonhangaba 
Nesta  
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